

**TABLEAU 1.2**

**Perception des finissants en médecine familiale de deux universités québécoises quant à l'importance accordée par la plupart de leurs superviseurs de stage au dépistage de certaines conditions ou maladies (N= 181), 2010-2011**

<b>Maladies ou conditions à dépister</b>	<b>Grande importance %</b>	<b>Moyenne importance %</b>	<b>Faible importance %</b>	<b>Aucune importance %</b>
S'assurer que le test de Pap ait été fait lorsqu'il était indiqué	80	20	0	0
S'assurer que les femmes âgées de 50 à 69 ans aient eu leur mammographie de dépistage du cancer du sein au cours des 2 dernières années	79	20	1	0
Discuter avec les patients de 50 ans ou plus du dépistage du cancer colorectal	66	30	4	0
Identifier les patients souffrant de dépression	35	49	16	1
Questionner les patients sur leurs pratiques sexuelles afin d'identifier les personnes à risque (de ou ayant pu) contracter une ITS	25	55	19	1
Évaluer le risque de chute chez les patients âgés	19	53	27	1
Dépister les patients de tout âge pouvant être victimes de négligence, de violence ou d'abus sexuels	11	34	48	7

Source : Étude MPÀC 2010-2011, Chaire d'enseignement Lucie et Andrée Chagnon sur l'approche intégrée en prévention, Université de Montréal